

Projektbericht zu
Projekt 2010.174
Propheten und Schriften, Fundamentalexegese II

Die Vorlesung ist in der vergangenen Woche zu Ende gegangen. Die Teilnehmerzahl war mit ca. 40 Studierenden geringer als angenommen; der Hauptgrund dafür liegt darin, daß jetzt jedes Jahr alle Anfängervorlesungen angeboten werden (statt wie bisher zweijährlich).

Für jede VO standen bereits am Vortag alle Materialien im Netz, oft sogar schon eine Woche früher. Alle Studierenden konnten sich so im Vorhinein mit dem Stoff vertraut machen.

Die Gestaltung der VO mittels Power Point Folien war für sie eine große Hilfe. Die wesentlich anschaulichere Präsentation – gegenüber einer Darbietung als Vortrag – erbrachte auch deutlich verbesserte Prüfungsleistungen.

Herr Ewald Unterhofer hat über die ganze Zeit hinweg diese Aufbereitung vorgenommen, die Präsentationen durchgeführt und alles ins e-campus gestellt.

Zudem hat er einzelne Studierende im Umgang damit betreut und ist Allen hilfsbereit entgegegekommen, die sich an ihn gewandt haben.

Ich bin für seine Unterstützung sehr dankbar.

Alle Gelder sind ordnungsgemäß verwendet worden.

Mit Dank auch Ihnen für die Unterstützung dieses Projekts,

Ibk, 8.7. 2010-07-08

Georg Fischer SJ